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Hausregeltest Nr. 2 - Saison 2023/24 / LOSUNGEN!!

01

In einem Spiel der Gruppenliga lauft der deutlich als Torwart gekleidete Auswechselspieler als

12. Mann auf den Platz, obwohl sich der eigentliche Torwart auch noch neben dem Tor auf dem Spielfeld
befindet. Der ,zuséatzliche Torwart® spielt nun im eigenen Strafraum den Ball mit der Hand und verhindert
damit eine aussichtsreiche Angriffssituation. Entscheidung?

Strafstol3 / Strafsto3punkt / Gelbe Karte und dann Gelb/Rote Karte

Der StrafstoR ergibt sich aus dem Handspiel. Fiir das unerlaubte Betreten des Spielfeldes erfolgt eine
Verwarnung und fur die Unterbindung des aussichtsreichen Angriffs anschlieBend die Gelb/Rote Karte.

02

Einige Zeit vor Spielbeginn fuhrt der Schiedsrichter auf dem Spielfeld die Platzkontrolle durch. Dabei sieht
er, dass ein Spieler einen Gegenspieler beim Aufwarmen im Mittelkreis schlagt. Was ist zu tun?

Ausschluss des schlagenden Spielers ohne Signalkarte / Mitteilung an beide Spielfihrer / Ersatzgestellung
moglich / kein Einfluss auf das Auswechselkontingent

Die Strafgewalt des Schiedsrichters beginnt bereits beim Betreten des Spielfeldes zur Platzkontrolle. Ein vor
Spielbeginn ausgeschlossener Spieler kann allerdings ersetzt werden.

03

Die Gastmannschaft musste in der 90. Minute das 2:2 hinnehmen und versucht nun das Unentschieden
Uber die Zeit zu retten. Deshalb schiel3t der in der gegnerischen Halfte stehende Mittelstiirmer den Anstol3
recht heftig zu seinem einen Meter vor der Torlinie stehenden Torhuter zuriick, der den Ball gerade noch so
mit der Hand Uber die Torlatte lenken kann. Wie reagiert der Schiedsrichter?

Indirekter FreistoRR / Torraumlinie / keine persodnliche Strafe

Der Anstol3 darf auch in die eigene Hélfte hinein ausgefiihrt werden. Somit handelt es sich um ein Zuspiel
zum eigenen Torwart, der den Ball nicht mit den Handen bertihren darf.

04

Ein Angreifer fangt ein verungliicktes Abspiel des Torwarts ab und spielt den Ball zu einem im Abseits
stehenden Mitspieler. Dieser geht zum Ball, spielt ihn aber nicht. Stattdessen stellt er sich einem
hinzulaufenden Verteidiger deutlich in den Weg und blockiert dessen Laufweg. Deshalb kann ein weiterer
Sturmer, der nicht im Abseits gestanden hat, den Ball erreichen und zum Torerfolg verwandeln.
Entscheidung?

Indirekter FreistoR / wo der Spieler eingreift / keine personliche Strafe

Hier liegt eine strafbare Abseitsposition vor, da der im Abseits stehende Stirmer eindeutig den Laufweg des
Gegners blockiert. Dadurch fuhrt er einen Zweikampf mit dem Gegner um den Ball und greift ins Spiel ein.

05

In der Halbzeitpause meldet die Mannschaft A einen Spielerwechsel. Fir die Nr. 7 soll die Nr. 15 kommen.
Als der SR mit dem Spieler Nr. 15 zusammen aus der Kabine kommt und bevor beide das Spielfeld
betreten, sieht er, wie die Nr. 7 aus Verargerung Uber die Auswechslung einen Gegenspieler schlagt. Wie
soll sich der SR nun verhalten?

Feldverweis fur die Nr. 7 mit der Roten Karte / Reduzierung von Mannschaft A auf 10 Spieler

Wegen des Schlagens erhélt die Nr. 7 einen Feldverweis mit der Roten Karte. Da die Nr. 15 das Spielfeld
noch nicht betreten hat, ist die Auswechslung noch nicht vollzogen. Deshalb muss die Mannschaft A mit 10
Mann weiterspielen.

06

Der SR erkennt ein riicksichtsloses Foulspiel des Verteidigers mit der Nr. 3 unmittelbar vor dem Strafraum.
Bevor er jedoch pfeifen kann, nimmt ein anderer Verteidiger mit der Nr. 5 im Strafraum den Ball in die Hand.
Ein aussichtsreicher Angriff wird durch das Handspiel nicht unterbunden. Nun ertdnt der Pfiff des




Schiedsrichters. Was ist zu tun?

Strafstol3 / Strafsto3punkt / Verwarnung fur die Nr. 3

Es erfolgt eine Verwarnung fir die Nr. 3 wegen des riicksichtslosen Foulspiels. Da der Schiedsrichter hier
zwei Vergehen derselben Mannschaft zu beurteilen hat, muss er das schwerere Vergehen in puncto
Spielstrafe ahnden. Dies ist der Strafstol3.

07

Ein verletzter Spieler, der auRerhalb des Spielfeldes behandelt wird, wirft bei laufendem Spiel seinen Schuh
aus Verargerung heftig gegen den gegnerischen Trainer. Entscheidung?

Direkter Freistol? / auf der Seitenlinie / Feldverweis

Da der Verursacher ein (verletzter) Spieler ist und es sich bei dem Betroffenen um einen gegnerischen
Teamoffiziellen handelt, ist als Spielfortsetzung ein direkter Freistol3 auf der dem Tatort am nachsten
gelegenen Stelle an der Seitenlinie zu wahlen. Der Feldverweis ist Klar.

08

In einem Spiel der Kreisoberliga gibt es einen indirekten Freistol3 fur die angreifende Mannschaft circa 20
Meter vor dem gegnerischen Tor. Der Stirmer schiel3t den Ball aber direkt auf das Tor. Ein schon mit einer
Verwarnung vorbelasteter Verteidiger wehrt den Ball absichtlich mit der Hand vor der Torlinie ab und kann
dadurch verhindern, dass der Ball ins Tor geht. Welche Entscheidung trifft der Schiedsrichter?

Strafstol3 / Strafsto3punkt / Feldverweis auf Zeit

Es liegt keine Torverhinderung liegt vor, da bei einem indirekten Freistol3 nicht ohne eine weitere Berthrung
ein Tor erzielt werden kann. Dennoch ist es ein Handspiel auf der Torlinie, das mit einem Strafstol3 und
einer Verwarnung geahndet werden muss. Aufgrund der Vorbelastung des Verteidigers ergibt sich deshalb
der Feldverweis auf Zeit.

09

Der Schitze mit der Nr. 9 spielt bei der Ausfilhrung eines StrafstoRes den Ball kurz nach vorne und ein
Mitspieler lauft danach in den Strafraum. Der Mitspieler nimmt den Ball an und schief3t ihn aufs Tor. Ohne
Bertihrung durch den Torwart prallt der Ball vom Pfosten zu dem Spieler mit der Nr. 9 zurick und wird von
ihm ins Tor geschossen. Wie reagiert der SR?

Tor und Anstol3 / Mittelpunkt / keine personliche Strafe

Der Strafstol3 ist durch die Bewegung des Balles nach vorne ausgefihrt. Da zwischenzeitlich ein weiterer
Spieler am Ball war, darf der Schiitze mit der Nr. 9 den Ball ein zweites Mal spielen.

10

Bei einem Einwurf steht der ausfiihrende Spieler mit beiden Fif3en etwa 50 cm innerhalb des Spielfelds.
Der Ball gelangt zu einem Mitspieler, der ihn mit dem Ful3 zum einwerfenden Spieler zurtickspielt. Dieser
hat mittlerweile seine falsche Ful3stellung erkannt und nimmt den Ball mit den Handen auf, um den Einwurf
zu wiederholen. Jetzt aber beansprucht die gegnerische Mannschaft wegen des Handspiels einen direkten
Freisto3. Wie ist zu entscheiden?

Einwurf fir den Gegner / Seitenlinie / keine weitere MalRnahme

Es liegt eine falsche Ausflhrung des Einwurfs vor, so dass dieser nun von der gegnerischen Mannschaft
durchgefiihrt werden muss. Das Handspiel bleibt unberiicksichtigt, da es nach der falschen Ausfiihrung
geschah.

11

Videoszene 1
Link:
https://www.dropbox.com/scl/fi/8py018rk5cjruuosk8y2m/06.mp4?rlkey=udkkit8h6kitta49ezhis7rh11&dI=0

Weiterspielen / ohne Ort / keine persodnliche Strafe



https://www.dropbox.com/scl/fi/8py018rk5cjruuosk8y2m/06.mp4?rlkey=udkkt8h6kttta49ezhis7rh11&dl=0
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Videoszene 2

Link:
https://www.dropbox.com/scl/fi/dzmxi6tiepfcly104jwhb/07.mp4?rikey=0xelh5ubo7ujmyfovi9031w4v&dI=0

Weiterspielen / ohne Ort / keine persénliche Strafe
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Videoszene 3

Link:
https://www.dropbox.com/scl/fi/8u76ftf2r8gv8mke4xdvm/09.mp4?rikey=vkavlsaqgi44zu3ggp6k59caxd&dl=0

Strafstol3 / Strafsto3punkt / keine personliche Strafe

14

Videoszene 4

Link:
https://www.dropbox.com/scl/fi/swandx2ajzmllop8brpu2/12.mp4?rikey=xniniwid 7ylmotruaid1m3xmw&d|=0

Strafstol3 / StrafstoRpunkt / keine personliche Strafe

15

Videoszene 5

Link:
https://www.dropbox.com/scl/filom91v4rgmcm6j222kfgx8/13.mp4?rikey=e4o0azxgwroz3xse39dihd2dvs&d|=0

Strafstol? / Strafsto3punkt / Verwarnung



https://www.dropbox.com/scl/fi/dzmxi6tiepfcly104jwhb/07.mp4?rlkey=0xelh5ubo7ujmyfovl9031w4v&dl=0
https://www.dropbox.com/scl/fi/8u76ftf2r8qv8mke4xdvm/09.mp4?rlkey=vkav1sagi44zu3ggp6k59caxd&dl=0
https://www.dropbox.com/scl/fi/swandx2ajzm1lop8brpu2/12.mp4?rlkey=xniniwid7ylmotruaid1m3xmw&dl=0
https://www.dropbox.com/scl/fi/om91v4rgmcm6j222kfqx8/13.mp4?rlkey=e4oazxqwroz3xse39dihd2dvs&dl=0

